



Le jeudi 06 avril 2023 nous avons fêté ...
...les 100 jours d'école,
pour cette année de CP et de CE1 !!!



Nous avons fabriqué des lunettes spéciales pour l'occasion.



Nous avons fait des ateliers : des défis d'écriture, de lecture, de mathématiques et de construction dans la classe.



Nous avons ensuite fait des défis sportifs sur la cour avec les classes de Nelly, Marie-Véronique et Rachel. Les élèves de CM1-CM2 nous ont aidé à réussir nos défis.

Nous avons fini la journée par une visite de l'exposition des collections etun gouter surprise et un petit cadeau préparé par les MS !

